

# OVACIONES

MIÉRCOLES 17 DE ENERO DE 2018 | NÚMERO 24725 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## INVERSION Y CONFIANZA



Enrique Peña Nieto. Adquisición de 80 Airbus de la aerolínea Volaris.

## Que el enojo no nuble vista: EPN

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto retomó el concepto de que en el país hay un enojo social y aseguró que este se ha extendido, pero pidió no dejar que eso nuble la vista de los avances que se han logrado en el país.

Al encabezar el anuncio de una inversión de la aerolínea Volaris, el jefe del Ejecutivo federal pidió evitar pasar del enojo a la angustia.

“No puede de ninguna manera, lo que pareciera un enojo a veces extendido de algunos, nublar nuestra vista a los avances y desarrollo que estamos teniendo. Y no vaya a ser que, por decisiones que los mexicanos tomemos, se nuble tal nuestra vista ante el enojo, que pasemos del enojo a la angustia y a

la preocupación. Debemos mantenernos en un rumbo de crecimiento y de desarrollo hacia adelante”, precisó.

Agregó que los últimos 12 años, principalmente en esta administración, acreditan avances significativos y México está creciendo, alcanzando la generación de una clase media que se va extendiendo.

En la residencia oficial de Los Pinos, el presidente atestiguó la firma del convenio de compra de 80 aeronaves Airbus, con una inversión de nueve mil 300 millones de dólares por parte de Volaris, lo que dijo, muestra el crecimiento que México ha venido teniendo para consolidarse como un destino confiable para las inversiones.

Ver página 3

## Hijo de Colosio será diputado

MONTERREY, NL.-Luis Donaldo Colosio Riojas anunció su deseo de buscar un cargo en el servicio público a nivel legislativo, dentro del partido Movimiento Ciudadano en Nuevo León.

En conferencia de prensa, el hijo del extinto candidato presidencial del PRI, Luis Donaldo Colosio Murrieta, informó del “nacimiento de un equipo”, conformado con el diputado local, Samuel García Sepúlveda y Agustín Basave Alanís, hijo del ex líder nacional del PRD, Agustín Basave Benítez.

Sin haber militado en partido político, Colosio Riojas señaló que “estamos aquí como ciudadanos, pero con la firme intención de aportar nuestro trabajo, preparación y tiempo para llegar al servicio público”.

“Por esta razón, agradecemos a Movimiento Ciudadano la apertura que nos brinda para que este equipo que tienen frente a ustedes contienda por cargos legislativos”, sin precisar si esto será a nivel local o federal.

Ver página 3

## SE PONE AMARILLO



Ricardo Anaya Cortés. El panista, candidato del Por México al Frente, acudió al PRD y se puso el chaleco amarillo. Aplauden Ortega, Zambrano, Bautista, Serrano y Acosta.

Ver página 3

## Advierte Canacope-Servytur

# Cuesta de enero...será de marzo

### Recuperación hasta que pase gasto de diciembre y los impuestos

La cuesta de enero se extenderá hasta la primera quincena de marzo, advirtió ayer la presidenta de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México (Canacope-Servytur) Ada Irma Cruz Davalillo.

De acuerdo con sondeos, el alza de precios podría prolongarse hasta mediados de año.

Precisó que será hasta después de la segunda quincena de marzo cuando se verá “cómo va el sector, recuperándose o teniendo alguna dificultad”.

“En este sentido, estimamos que la cuesta de enero para los consumidores, se extenderá hasta la primer quincena de marzo, donde el consumidor, en su mayoría habrá solventado los gastos de fin de año y los pagos de impuestos”, abundó.

Consideró que durante el 2018, el sector MiPYME tendrá que hacer frente a diversas circunstancias por lo que “la previsión de crecimiento para el sector se coloca en el 1.0 por ciento”, para este año.

Informó que ante las condiciones económicas al inicio de 2018, no se esperan cierres masivos de comercios.

Por su parte, el director Administrativo del organismo, Enrique Guerrero, agregó que dentro del sector se ha registrado una disminución en ventas de 12 por ciento.

Ver página 4



La ola de aumentos podría llegar, incluso, hasta medio año.

DIFÍCIL

1%

previsión de crecimiento para pequeñas y medianas empresas

12%

disminución de ventas respecto a 2017

## Contempla INEGI cambios en medición de pobreza

A partir de hoy y hasta el 15 de febrero, el INEGI realizará la consulta pública sobre ajustes metodológicos al Índice Nacional de Precios Productor (INPP), el cual registrará un cambio del periodo base (de junio de 2012=100 a agosto de 2018=100).

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el objetivo es

actualizar la representatividad de la canasta de bienes y servicios existentes en la estructura de la producción total del país, así como sus ponderaciones, equivalentes a la aportación de cada producto genérico de la canasta respecto del total.

Con ello se busca que el INPP refleje las modificaciones derivadas de la evolución y dinámica de la producción en Méxi-

co a través del tiempo, añadió en un comunicado.

De acuerdo con la política de mejora continua del INEGI, señaló, se busca que los procedimientos de recolección, procesamiento, cálculo y difusión se encuentren alineados a las mejores prácticas internacionales y el indicador siga siendo de utilidad nacional.

Ver página 4

## Impugna el INAI ley de seguridad

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) aprobó interponer acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en contra de

los artículos 9 y 31 de la Ley de Seguridad Interior (LSI), publicada en el Diario Oficial de la Federación el 21 de diciembre de 2017.

En la sesión de este martes, el Pleno aprobó el acuerdo que señala que los citados artículos vulneran el ejercicio de los derechos de acceso a la información y de protección

de datos personales, previstos en la Constitución.

Sobre el artículo 9 de la LSI, que señala que “la información que se genere con motivo de la aplicación de la presente Ley, será considerada de Seguridad Nacional, en los términos de las disposiciones jurídicas aplicables”, el INAI observa

que el legislador ordinario se excede de sus facultades al establecer que toda la información generada en virtud de la seguridad interior será considerada como de “seguridad nacional”, generando con ello una excepción indebida al acceso de la información.

Ver página 2

## Destituye Corte a dos alcaldes por desacato

POR URBANO BARRERA

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ordenó ayer la destitución y consignación de los presidentes municipales de Coacalco, Erwin Javier Castellán Enríquez, y de Tlacotepec de Benito Juárez, Puebla, Pablo Pérez Maceda, por incurrir en desacato a un mandamiento judicial.

Además, se ordenó proceder contra 26 servidores públicos que conformaban los cabildos, debido a que participaron de alguna forma en el incumplimiento de la orden judicial.

En primera instancia, la Corte ordenó la consignación de 14 ex funcionarios en Coacalco, entre los

que está el ex alcalde David Sánchez Isidoro.

Este sujeto es diputado federal por el PRI y ahora requerido por la PGR. En la lista aparece también el municipio de Coacalco, Erwin Javier Castellán y nueve regidores.

Todos desobedecieron un laudo laboral ganado por un trabajador en 2015.

La justicia federal ordenó pagarle 2 millones 369 mil 890 pesos; pero con actualizaciones la cifra se fue a más de 4 millones de pesos.

El trabajador demandó despido injustificado y pago de salarios caídos, prima vacacional, aguinaldo y otras prestaciones.

Ver página 3

### VENTANA

Y no es hepatitis.

### METEOROLÓGICO

Más frío: se combinan frente 23 y onda polar

Página 5

### VIOLENCIA

Suman 32 cuerpos hallados en tres fosas de Nayarit

Página 8

### 347 KILOMETROS

En QR, la cueva inundada más grande del mundo

Página 5

### OPINION

#### DÍA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

#### ASI ES EL DERECHO

Elfego Bautista **Página 4**

#### AQUI EN EL...

José Antonio Chávez **Página 5**

#### SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**